

Lettre au maire de Lyon

Monsieur le maire,

Nous sommes des collégiens en grève scolaire pour le climat. Nous nous inquiétons de l'avenir à cause des problèmes du climat.

Nous vous écrivons pour vous demander de prendre des mesures. Vous avez le pouvoir de prendre des décisions pour avoir des résultats directs. Par exemple, vous pouvez stimuler l'achat de produits qui viennent de l'agriculture locale. Vous pouvez aussi stimuler les gens à limiter le gaspillage alimentaire.

Informé la population, c'est aussi très important. Les gens doivent apprendre ce qu'ils peuvent faire dans la vie de tous les jours. Vous pouvez stimuler les gens à prendre les transports en commun au lieu de prendre la voiture.

Il y a beaucoup à faire pour améliorer la situation et nous espérons que vous allez faire quelque chose.

Des élèves de Lyon

d'après Le Monde des Ados, le 3 avril 2019